
記録者

会場

主な意見

令和４年10月15日（土）　15時から　　（学芸発表会後に会議）

高井戸中学校　多目的室

【協議事項】

①２学期の様子　②今年度ＰＴＡとの懇談　③その他

【報告事項】

①転入生が７人入った。生徒会選挙が火曜日にあり、２年生４人１年生６人が立候補をしていま
す。標準服検討委員会では２種類まで絞り込み、投票で最終的に決まった。エンブレムは生徒に
案を出してもらう予定。ボタンは校章入り、袖のボタンは無し。標準服検討委員会の生徒たちと一
緒に標準服の着方など、ルールを決めていく。なるべく体育のない日は標準服を着てくるようにし
たい。②いい夏休みでした。浜田山の地域の子どもたちは夜出歩くこともなく、すごく明るくて良
かった。コロナ禍、出歩けるようになったため、男子もお母さんと一緒に買い物して楽しそうだっ
た。
【協議事項】

高井戸中学校　多目的室

傍聴者人数

出席者（学校）

高津校長・半野田副校長・武井会長・内藤裕義委員・吉田委員
出席者（委員）

蓮沼委員・本郷委員・前田委員・唐澤委員・奥山委員

高井戸中学校ＰＴＡ実行委員会メンバー（前田会長を除く１３人）

０人

会議内容（次第順）

【報告事項】

①校長より　②会長より

①10/15学芸発表会があります。今年は、午前中全学年そろって体育館で鑑賞し、午後
は部活発表やウィロビーや広島へ行った生徒の発表を予定している。基本的に保護者の
参観は無し、同窓会から補助してもらいYouTube配信を予定。次年度以降どうするか検
討中。本日新入生の学校説明会には親子で７０組、生徒会３年生が最後の仕事で担当
する。２月は先生が担当。２学期に近隣小学校のCSと懇談会をしたい。②CSメンバー、
PTA役員・専門委員長の自己紹介とそれぞれの思い、質問など

第５回高井戸中学校運営協議会　議事録

高井戸中学校

奥山美奈子

開催日時

開催場所　

令和4年9月10日（土）9時～10時10分

様式２


